



Die hohe Kunst der Lebensmittelerzeugung – ein Hoch auf unsere Bauern!

# Gesunde Produkte aus Zillertaler Händen!

Unsere Redakteure sind diese Woche wieder fleißig unterwegs gewesen, haben viel telefoniert und herumgefragt, um für diese Ausgabe aktuell und punktgenau zu schreiben, um beispielsweise Antworten von Zillertaler Tourismusverbänden zu sammeln, die zum Schwerpunkt „Ein Hoch auf die Bauern“ was zu sagen haben. Wer die vielen täglichen Handgriffe unserer Bauern kennt, wer der Arbeit der Bäuerinnen schon mal zugeschaut hat, wer die Vielfalt an der Landwirtschaft zu würdigen weiß, diejenigen werden gerne Lob und Anerkennung für den Fleiß der Bauern finden. Aber mehr dazu im Innenteil ...

Mit „gesunde Produkte aus Zillertaler Händen“ und „die hohe Kunst der Lebensmittelerzeugung“ haben wir diese Seite betitelt. Passend, finden wir. Zeigen wir heute doch die Vielfalt der qualitativ hochwertigen Zillertaler Produkte, die in Dutzenden Hofläden angeboten und gekauft werden. Details zu vielen Hofläden im Tal findest du in dieser Ausgabe, zudem kommen TVB-Verantwortliche zu Wort, die einiges über gesunde Lebensmittel und Regionalität zu sagen haben. Egal, ob du nach frischen Eiern von glücklichen Hühnern suchst oder Ausschau nach Käsespezialitäten hältst, ob es dich nach Bauernbrot gelüstet oder dir pflückfrische Finkenberger Beeren schmecken, du



Foto: Marktgemeinde Mayrhofen

Die „Point“ im Gebiet Sidan am Hochschwendberg.

wirst staunen, wie zahlreich die Möglichkeiten sind, bewusst einzukaufen. Diese Hofläden bieten zum einen 100 % Zillertal, und zum anderen schenken sie dir ein Gefühl, etwas Gutes getan, gekauft und die Bauern unterstützt zu haben. „Dass des bärig isch“, bestätigen auch die Söhne des wunderbaren Hofes Edelen, die wir im hofeigenen Laden besucht haben. Viel Wirtschaft, gute Zillertaler Kultur und Berichte über die jungen Zillertalerinnen und Zillertaler gibt's ebenso im Innenteil dieser Heimatstimme, die ja jeden Freitag an

Tausende Abonnenten geht. Und dass es so viele sind, freut uns sehr. Apropos viel: Zurzeit ist im Tal sportlich wie kulturell einiges los. Im Veranstaltungskalender und darüber hinaus findest du bestimmt das ein oder andere für dich passende Event. Aktiv zeigen sich einmal mehr unsere Kinder und Jugendlichen. Schwimmen, Ausflüge, Besuche und ein Bienenprojekt zeugen von der Vielfalt an Möglichkeiten in unserem Tal. Die Kids der Volksschule Gerlos haben sogar mit der Feuerwehr für den Ernstfall geübt.

Doch nicht nur bei den jungen Leuten geht's rund, auch beim Gepflegten Wohnen in Mayrhofen kommt keine Langeweile auf. Bereits zum fünften Mal hat heuer das bereits traditionelle Sommerfest stattgefunden - wie immer ein voller Erfolg für Alt und Jung.

Wie du siehst, wir haben es schwer genug gehabt, eine Auswahl zu treffen, um dich zufriedenzustellen. Wir verabreden uns bis zur nächsten Verabredung am kommenden Freitag. Schöne Zeit!

Die Redaktion



Schicke uns die schönsten Fotos deiner Liebsten für unsere Seitenblicke!

redaktion@zillertalerheimatstimme.at



Hooo Ruck am Berg – mit Erwin Aschenwald

Seite 5



Zillertal gratuliert

Seite 18 - 19



Ein Hoch auf unsere Bauern!

Seite 22 - 27



Anno dazumal

Seite 28